## Madrid-Barcelona.com Noticias y exclusivas del Real Madrid y el FC Barcelona

## La respuesta de Florentino a los ataques por Cheryshev



29 de junio de 2016.

La ridícula y sorprendente eliminación del Real Madrid en la Copa del Rey sigue dándole dolor de cabeza a Florentino Pérez. Ya hace mucho de la alineación indebida de Cheryshev, pero el tema nunca muere. Va cada vez a más, después de las informaciones que apuntaban a una demanda por parte de dos socios madridistas, Raúl Giménez y Susana Castaño, que piden 1000 euros de compensación y una "disculpa pública de todo lo sucedido". Florentino Pérez ha reaccionado rápidamente y no ha dudado en atacar a los dos socios, tildando la demanda de absurda: "lo que pretenden los demandantes es obtener notoriedad y hacer un circo mediático", aseguró el mandatario del Real Madrid en el abultado escrito de contestación. Algo que

ha sido rebatido por el abogado de los demandantes, que no se achanta: "Por ser una tontería, no está mal necesitar 66 folios para contestar". Eso sin contar documentos, lo que podría aumentar la cifra a 150 folios.

## Florentino quiere hacer un 'Bartomeu'

Explica el abogado de los demandantes, Felipe Izquierdo, que lo que pretende Florentino Pérez es lavarse las manos y pasarle el muerto al Real Madrid, tal y como ha hecho Bartomeu en el 'Caso Neymar' con el Barça: "Florentino Pérez se ha apuntado rápidamente al pacto de Rosell y Bartomeu con la Fiscalía, es decir yo me quedo limpio y que pague el club, cuando lo cierto es que la responsabilidad nacida de un hecho negligente ha de repercutir en el causante, no en el club, que es otro perjudicado".